

El Colegio de Economistas espera abrir su incubadora en verano de 2016

El centro, gestionado por Promálaga, ofrecerá espacio de trabajo a emprendedores y economistas colegiados

José Vicente Rodríguez

El Colegio de Economistas de Málaga prevé que la futura incubadora que desarrollará Promálaga en el anexo de su sede colegial, podría ser inaugurada en verano de 2016 tras detectarse la necesidad de realizar algunas modificaciones de poca consideración en el proyecto previsto que retrasarán algo la futura licitación y ejecución de las obras. El decano del Colegio de Economistas, Juan Carlos Robles, se mostró ayer de nuevo «muy ilusionado» con el proyecto, que dispondrá de 18 oficinas de diferentes dimensiones para emprendedores, con especial atención al colectivo de economistas colegiados.

El acceso a la futura incubadora –cuya denominación será Centro de Investigación y Desarrollo Económicos— se realizará por la calle Beatas número 34, aunque también tendrá una comunicación directa por las dependencias del propio Colegio, situado en la calle Granada. Las oficinas estarán distribuidas en tres plantas en las que también tendrán cabida una recepción, un salón de actos con aforo aproximado para 120 personas, salones de usos comunes y archivos.

El proyecto de esta incubadora se ha puso en marcha tras el acuerdo firmado hace unos meses por el Ayuntamiento de Málaga y el Colegio de Economistas para la cesión de derecho de superficie de este espacio. El principal objetivo de este centro municipal, que funcionará como una incubadora para profesionales del sector, es el de convertirse en un lugar de trabajo para economistas y emprendedores colegiados que buscan un lugar para trabajar en el centro de Málaga. La obra, cuyo presupuesto estimado es de un millón de euros, será supervisada por el Instituto Municipal de la Vivienda (IMV) y por Promálaga, que se encargará por completo de la gestión de la incubadora. El derecho de cesión de superficie tiene un plazo de 50 años a título gratuito.